

24Jam

Perpustakaan Keliling Akan Digelar Setiap Kopdar Papeling

Ratna Palupi - PURBALINGGA.24JAM.CO.ID

May 30, 2022 - 23:33



PO A5 2020

2/05/20 13:44

KOPDAR PAPELING : Papeling Korwil Purbalingga gelar Kopdar membahas program Perpustakaan Keliling dan family gathering di GOR Goentoe Darjono Purbalingga, Minggu (29/5/2022) / (FOTO: Ratna Doc for Indonesia Satu)

PURBALINGGA - Sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan budaya literasi

masyarakat, Paguyuban Perantau Purbalingga (Papeling) Korwil Purbalingga akan mengadakan akses terhadap buku sebagai sumber literasi, salah satunya dengan menggelar perpustakaan keliling di tempat umum saat Kopdar (Kopi darat)/pertemuan. Program tersebut digagas saat melaksanakan pertemuan rutin rangka halal bihalal dan mempererat tali silaturahmi di GOR Goentoer Darjono Kabupaten Purbalingga, Minggu (29/5/2022)

Pertemuan diselenggarakan setiap sebulan sekali dengan mengambil tempat di ruang terbuka seperti kali ini di GOR tersebut. Kegiatan dihadiri oleh anggota Korwil Purbalingga, beberapa tamu dari Korwil daerah lain yang sedang pulang kampung, empat anggota baru dan Pembina Papeling.

Dalam pengantar kegiatan, Ratna Palupi selaku sekretaris paguyuban tersebut menuturkan, dalam rangka membangun budaya literasi khususnya untuk anggota sekaligus masyarakat umum ia meminta seluruh anggota untuk bersama-sama peduli dengan menyumbangkan buku-buku bacaan jenis apapun yang sekiranya bisa bermanfaat untuk mewujudkan program perpustakaan keliling tersebut.

“Jika teman-teman memiliki buku bekas di rumah bisa kita kumpulkan untuk membangun perpustakaan keliling. Nguri-uri budaya literasi ini akan meningkatkan pemahaman masyarakat terhadap bacaan,” katanya saat dikonfirmasi, Senin (30/5/2022).

Sementara, Daryanto selaku Ketua Korwil menyampaikan, ucapan syukur dan terima kasih atas hadirnya pembina, tamu, pengurus dan seluruh anggota. Adanya semangat anggota, pengurus sehingga Papeling Korwil Purbalingga tetap berjalan dengan baik hingga sekarang.

Menurutnya program Sedekah Akbar Papeling ramadan kemarin berjalan dengan lancar, sehingga Papeling mampu membagikan santunan tepat sasaran kepada penerima manfaat sejumlah 1.115 santunan di 22 desa di Kecamatan Karangmoncol dan Kertanegara.

“Terima kasih kepada semua pihak Korwil kita semakin maju, kompak, SIP/sedekah jalan. Silaturahmi diuri-uri terus dan terima kasih telah ikhlas memberikan donasi untuk santunan,” terangnya.

Di tempat yang sama Toro selaku Pembina Papeling mengatakan, sangat mendukung program perpustakaan keliling tersebut hal ini bisa menjadi stimulan dengan harapan pihak lain akan mengikuti program serupa untuk memperbanyak akses buku bagi masyarakat.

Ia juga mendukung usulan Ardi salah satu pengurus agar pertemuan dikemas dengan menarik salah satunya dengan family gathering.

“Perlu perjuangan untuk mewujudkan program ini, mohon semua anggota mendukung dengan mengumpulkan buku. Dan jika kita handarbeni rasa memiliki maka akan lebih peduli pada kemajuan papeling,” terangnya.

Menanggapi hal tersebut Ardi yang turut hadir dalam pertemuan itu mengusulkan bendahara untuk bisa menampung tabungan anggota dalam mewujudkan family gathering.

“Bisa mulai menabung agar bisa terselenggara family gathering dan mudah-mudahan bulan Juni mendatang Perpus keliling tergelar dan menjadi perekat kita semua,” pungkasnya. (RP)